



## ★国頭地区陸上競技大会★

9/30（土）、国頭村のかいぎんフィールド国頭競技場で第50回国頭地区中学校陸上競技大会が開催されました。男子総合8位、女子総合10位、男女総合9位という結果でしたが、4種目で表彰台に立つことができ、8位入賞が20種目と、子ども達はそれぞれの立場で一生懸命頑張っていました。選手や補員、影で支えてくれたマネージャーや応援団も含めて、「みんなで努力してきた結果」が「一人一人の頑張りをみんなで分かち合える結果」につながっていることを感じてくれたと思います。

本中の「チーム力」が今後の学校生活や合唱コンクールなどの行事の充実につながり、子ども達一人一人の成長につながっていくことを願います。

～地区陸上大会を終えて～生徒の感想など ※一部訂正・抜粋

・選手がみんな一生懸命頑張っていて熱い思いがとても伝わってきた。応援していた生徒達も拍手したり熱心に動画をみて応援していて、本部中学校が一致団結していると感じた。(3-3仲田響)

・自分は選手としてではなく学校で応援をした。みんないろいろな種目で活躍していて、みんなが一生懸命、必死に取り組んでいる姿を見て、自分もいろんな面でもっと頑張らないといけないと思った。(3-1天久将杜)

・3年生にして初めての地区陸で、最後までしんどかったけど同時に楽しかったです。夏休みからリレー練習に入るまでは、きつい練習に体力がもたず、自分のできなさに悔しくもありました。もともと希望していたわけでもなかったのですが、やめたいと思うことも沢山ありました。それでも競技場での練習になってからは、少しでもよい記録が残せるように頑張ることができました。当日、私は午後の出番にもかかわらず、ずっと緊張していました。ですが後輩達や3年生からの応援のおかげで失格なく走り切れたので良かったです。(3-2崎濱みずず)

・選手はみんなめちゃくちゃ頑張っていた。たくさんの人にみられることとプレッシャーがあったと思うけど、取り組んでくれたことに感謝です。私もパブリックビューイングで見ていて、選手達の頑張りが見られて嬉しかったです。夏休みから頑張っていたのに時間の都合で見る事が出来なかった選手もいて悲しかったです。みんな好成绩で、私には無理だなと思いましたが、みんなで応援できて良かったです。(3-2仲宗根りな)

・私が地区陸上を応援したのは最初で最後でしたが、選手一人一人の熱意や、頑張ろう、あきらめない、という気持ちや思いがとても伝わってくる陸上大会でした。スクリーンで最初に見たのが湊貴さんの3000mでした。名護中ととてもいい勝負をしていて、本当にすごいなと感じました。選手のみなさん、本当にお疲れ様でした。とてもかっよかったです。私も全力で応援できて良かったです。(3-2長濱里良)

・地区陸上に参加して、私は全く良い成績が残せなかった。100mは、自分より上の方がたくさんいて、上には上がいることを改めて感じた。400mリレーは、足が痛くて珠梨さんと交替した。出られなかったのは悔しかったけど、最後までバトンをつないでくれてなんか嬉しかった。(3-2大橋優津希)

・パブリックビューイングで、画面ごしでも「スゴさ」と「感動」が伝わった。特に湊貴と修希の長距離選手の走りがスゴかったし、カッコ良かったし、めちゃくちゃ盛りあがった。陸上などのスポーツにあまり関わったことがなかったけど、自分の競技とは、また違ったことが感じられるなと思った。普段の学校では見られない、友達の姿を見ることができ、とても良かった。(3-1比嘉功)

・夏休みからの練習で、初めはとてもきつくて、早く終わってくれないかなと思ったこともありました。ですが、地区陸上が近づくにつれて、バトンパスの練習などだんだん本格的になり、緊張も高まっていました。本番では、私が1走者で、フライングやレーンからはみ出さないようにバトンをつなぐことを意識しました。結果は残念ながら最下位でしたが、意識していたことを達成できて良かったし、とても楽しくやれて良かったと思えることができました。(3-1上間玲琉)

・夏休みから長距離のみんなできつい練習を頑張りました。地区陸上当日は、あまり緊張せず楽しい気持ちで迎えられました。本番では1500m6位という結果に終わりました。ぼくたち駅伝部は、まだ大会があるのでそれに向けて本気で頑張りたいです。(3-1仲宗根修希)

・私は、パブリックビューイングでさまざまな競技を見てとても感動しました。最初の湊貴さんの3000mは、とても緊張していたと思うけど2位になってとてもすごい事だと思いました。暑い太陽の下で代表として頑張った選手達の努力にとっても感動しました。本部中学校代表として頑張ってくれた選手達に感謝です。(3-1宮里杏)

・約1ヶ月間、きつい練習をしてきました。最初は学校で練習がスタートし、そこでは今まで関わらなかったたくさんの人達と仲良くなる事が出来ました。リレー練習では、バトンパスがうまくいかずに不安になることもたくさんあったけど、陸上の仲間みんなの応援などが支えになり、本番では上手くバトンをまわすことが出来ました。共通200mもすごく緊張したけど、マネージャーや友達が励ましてくれたので、全力で走ることが出来ました。最初は、暑いし、きつくてやめたいと思っていた陸上だったけど、仲間とも楽しめて、自分も成長できたので、良い経験だったなと思いました。(3-1永田未海)



〈陸上大会のようす〉



★地域の豊年祭★

渡久地、崎本部の地域では豊年祭がそれぞれ開催され、本校生徒の参加もあり地域行事を盛り上げていました。参加した生徒は練習から本番まで長い期間ではありましたが、地域の方々に地域行事や地域の歴史について教えていただきながら貴重な体験をすることができました。

豊年祭に参加した本校生徒

【渡久地区】 崎原絆、座間味心菜、大城結瑞、眞部心優、荻堂多希、栗原花実、座安芙季、知念優夏、大城翔豊、謝花瑠、兼城大和、知念旺星、喜屋武幸乃、具志堅爽新比嘉洋太、渡口怜、古堅滉貴、宮城輝、義大樹、並里尚宮城条一朗、茂刈健四郎、天久将杜、大城悠甫、古堅優之介

【崎本部区】 金城昂跳、山城佑翔、又吉未来



★各種大会結果★

◇地区学年別卓球大会 (10/14)

2年男子の部

3位：伊波竜希、崎山彰矢 (2年)

2年女子の部

1位：當山若菜 (1年)



◇第15回全日本少年春季軟式野球大会

ENEOSトーナメント沖縄県予選

第9回島田叡杯争奪沖縄県中学校軟式野球大会 (10/14・10/15)

3位：本部・上本部中学校合同チーム

